



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Superficie	<b>200 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>6582</b>
Prix	<b>2 490 000 €</b>

Cannes

Maison à vendre (06400)

Cannes californie dans un quartier très résidentiel de Cannes, villa d'environ 200m<sup>2</sup> sur un terrain plat au calme absolu d'environ 1000m<sup>2</sup>. Elle se compose d'une entrée, séjour/salle à manger, cuisine aménagée et équipée ouverte sur la pièce de vie, une chambre de maître avec salle de bains et dressing. À l'étage vous trouverez 2 chambres avec une salle de douches, ainsi qu'une salle de jeux pouvant être aménagée en chambre. Puis au rez-de-jardin, une salle de sport, une cave à vin, un hammam, une buanderie, une 4<sup>e</sup> chambre en suite. Abri pour 2 voitures. Bien proposé par Chloé Perinetti et ...

*Cannes californie in a very residential area of Cannes, villa of around 200m<sup>2</sup> on a flat plot of absolute calm of around 1000m<sup>2</sup>. It comprises an entrance hall, living/dining room, fitted and equipped kitchen opening onto the living room, master bedroom with bathroom and dressing room. Upstairs are 2 bedrooms with in-suite shower rooms and a games room that could be converted into a bedroom. Then on the garden level, a sports room, a wine cellar, a hammam, a laundry room and a 4th bedroom in suite. Carport for 2 cars.*

## **CENTURY 21 ADHERE TRANSACTIONS**

65 avenue Marechal Juin - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

